
Erster Beigeordneter Dr. Knauber berichtet  über den Stand des Vergabeverfahrens für die Baumaßnahme 
Gesamtschule. Das VOF-Verfahren, das einen sehr großen Aufwand mit sich bringt, befindet sich im 
Zeitplan. Derzeit  finden erste Gespräche  und Begehungen mit  interessierten Firmen statt.  
 
Weiterhin erläutert er kurz den Sachstand zum Umzug der Realschule sowie der Gesamtschule in den 
Sommerferien. 
Er berichtet anschließend über das sehr erfreuliche Projekt des Jugendheimes in Wormersdorf, das nach 
Umbau eingeweiht werden konnte und nun für die Flüchtlingshilfe (Deutschkurse, Begegnungsstätte) 
genutzt wird. Er würdigt dabei besonders das Engagement von Ortsausschuss, Flüchtlingshelferkreis und 
Handwerkern, die diese Maßnahme überwiegend Eigenleistung durchgeführt hätten. 
 


